

## ***Correa invita al agresor de la menor ecuatoriana a visitar Ecuador***

**Correa instó a los ecuatorianos a no tenerle rabia sino "pena" por tratarse de un "enfermo"**

CADENASER.COM. EFE 27-10-2007

El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, conminó hoy al agresor de la menor ecuatoriana atacada en un tren a visitar Ecuador para recibir una enseñanza. "Lo invitamos a que venga a Ecuador para demostrarle lo que es querer, lo que es ser solidario lo que es saber convivir", afirmó el mandatario.

"Estamos dispuestos a ayudarlo a superar su problema", indicó Correa en declaraciones a una emisora de radio. Correa instó además a los ecuatorianos a no tenerle rabia sino "pena" por tratarse de un "enfermo" que ha pasado una dura situación al no tener madre y sí un padre alcohólico.

Pese a ello, aclaró que Ecuador ha solicitado al Gobierno español que vele para que el responsable sea sancionado y también solicitó que las autoridades no tomen medidas contra la familia de la adolescente ecuatoriana.

El presidente ecuatoriano quiso separar al agresor del resto del pueblo español, al que calificó de "extraordinario" porque "nos ha abierto los brazos" y nos ha dado un buen trato.

El padre de la menor, William Morla, se dispone a viajar mañana domingo a España para unirse a su hija, quien abandonó el país hace dos años, y poder darle así el apoyo necesario, afirmó tras recibir ayer viernes el visado de manos de las autoridades de la Embajada española en Quito.

El caso, considerado como un ataque racista, ha desencadenado manifestaciones públicas de rechazo tanto en Ecuador como en España.